

# *Sigue salvando vidas medicamento cubano Heberprot- P*

---



La Habana, 30 jun (RHC) A diez años de su primera aplicación, el Programa de Atención Integral al Paciente con Úlcera de Pie Diabético con el uso del Heberprot-P, ha favorecido a 65 mil cubanos, y a 250 mil de otros países, lo que valida el humanismo y la solidaridad de la Revolución.

Rafael Ibargollín, promotor del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología de la provincia de Sancti Spíritus, ese programa de salud se ha consolidado en Cuba y otros países.

Añadió el funcionario que con su aplicación existe la posibilidad en 70 por ciento de salvar una extremidad complicada, algo impensable antes de su creación.

Desde junio de 2007, se inició en Cuba una prueba piloto en la provincia de Sancti Spíritus, y por su éxito en la cicatrización de las úlceras complejas del pie en las personas con Diabetes Mellitus, motivó que se extendiera a las demás provincias.

Con información de RRelej.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/134263-sigue-salvando-vidas-medicamento-cubano-heberprot-p>



**Radio Habana Cuba**